

PRESSESPIEGEL

02.04.2014 CASH.ONLINE

„NVS Netfonds: Lüthans folgt auf Dümmler“

<https://www.cash-online.de/versicherungen/2014/nvs-netfonds-luthans-folgt-auf-dummler/178933>

„NVS Netfonds: Lüthans folgt auf Dümmler“

Die Ende 2012 gegründete NVS Netfonds Versicherungsservice AG (NVS), eine 100-prozentige Tochter der Netfonds AG mit Sitz in Hamburg, meldet einen Wechsel im Vorstand.

Mit Wirkung vom 6. März 2014 hat der bisherige Prokurist Lars Lüthans (42) die Position des NVS-Vorstands übernommen und leitet NVS künftig gemeinsam mit Vorstandskollegen Oliver Kieper. Lüthans löste Karsten Dümmler ab, der auf eigenen Wunsch innerhalb der NVS vom Vorstand in den Aufsichtsrat wechselte, um sich künftig ganz auf seine gewachsenen Aufgaben als Vorstandsmitglied der Muttergesellschaft Netfonds AG zu fokussieren.

“Branchenerfahrenen Experten gewinnen”

“Wir bedanken uns bei Herrn Dümmler für die hervorragende Mitwirkung beim Aufbau der NVS und freuen uns zugleich, dass wir für unser junges Unternehmen mit Herrn Lüthans einen branchenerfahrenen Experten aus den eigenen Reihen als seinen Nachfolger gewinnen konnten, dessen Expertise im Versicherungsgeschäft es der NVS ermöglichen wird, den eingeschlagenen Wachstumsweg weiter erfolgreich zu beschreiten”, erklärt NVS-Vorstand Kieper.

Lüthans seit 2004 bei Netfonds

Bereits seit 2004 arbeitet Lüthans, der insgesamt auf fast 20 Jahre Branchenerfahrung zurückblicken kann, innerhalb der Netfonds Gruppe, war hier unter anderem seiner Zeit zusammen mit Kieper für den Aufbau der Versicherungsabteilung bei der

Netfonds AG und zuletzt in führender Position als Teamleiter für die Krankenversicherungsabteilung mitverantwortlich. Im Rahmen seiner neuen Herausforderung als NVS-Vorstand verantwortet Lühans die Arbeitsschwerpunkte Technik/Administrations- sowie Integrationsprozesse hinsichtlich NVS-Bankpartner, währenddessen Kieper flankierend das Resort Vertrieb/Neukundengewinnung leitet.
(fm)